



30 de Octubre de 2019

Comunicado de Prensa UC/101/19

IMPULSA LA CEDH DERECHOS HUMANOS DURANTE VISITA DE ESTUDIANTES

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León impulsó la cultura de respeto a los derechos humanos durante las visitas que recibió este miércoles, de estudiantes la Universidad Autónoma de Nuevo León y del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

En dos actividades por separado, personal del Instituto de Derechos Humanos brindó conferencias, en las que se abordaron los temas: orígenes de los derechos humanos; cómo se interpone una queja ante este Organismo y su ámbito de competencia.

Asimismo, los titulares de las tres Visitadurías del Organismo, en una mesa de diálogo, explicaron a las y los alumnos el trabajo que realizan de defensa y protección de derechos humanos, además de los temas que corresponden a cada área.

Mientras que la primera visitadora, Zandra Villarreal Arteaga, comentó que los casos que investigan son los relacionados a discriminación, feminicidios, población LGBTQQI y medio ambiente; el segundo visitador Víctor Hugo Palacio Garza, precisó que se especializa en temas sobre el uso excesivo de la fuerza, tortura, desaparición forzada y migrantes; además, la tercera visitadora, Irma Angélica Carlos Silva, indicó que en su área atienden principalmente asuntos penitenciarios.